

“Educación Plástica, Visual Audiovisual” es una asignatura que se cursa en 1º y en 2º de la ESO. Como parte de los contenidos de la programación tratamos de desarrollar siempre capacidades como la expresión artística personal, pero también adquirir los conocimientos del a, b, c del lenguaje artístico: el punto, la línea, el plano, el color, y la textura. También aprendemos a utilizar la geometría aplicada al diseño, y los sistemas de representación que fundamentalmente nos permitirán representar el mundo en 3 dimensiones y con volumen. Tampoco hemos de olvidarnos del aprendizaje de las leyes de percepción, y del lenguaje de la comunicación visual. Es una aventura que recorreremos con mucho entusiasmo y aprendizaje. A continuación, os presento una muestra de trabajos de alumnos. Nos hubiera gustado enseñar muchos más, pero el espacio de exposición era limitado.

